

Revue Internationale de

ISSN 0980-1472

systemique

Vol. 2, N° 2, 1988

afcet

Dunod

AFSCET

Revue Internationale de
systemique

Revue
Internationale
de Sytémique

volume 02, numéro 2, pages 240 - 244, 1988

Annonces

[Numérisation Afscet, janvier 2016.](#)



Creative Commons

BELLMAN CONTINUUM

Ce congrès co-organisé par l'INRIA et l'université Paris VII, aura lieu les 13 et 14 juin 1988 à Sophia-Antipolis (France), avec le patronage de l'AFCEP, du CNRS, de l'IFAC, du MRGS et de l'UNESCO.

Les thèmes retenus sont : systèmes stochastiques et quantiques, modélisation et commande en économie, modélisation et commande des écosystèmes, commande des processus quantiques, systèmes dynamiques incertains, commande des systèmes biologiques, mathématiques et systèmes, aspect calcul.

Pour tout renseignement écrire à :

Madame Catherine Juncker,
Bellman Continuum
INRIA-Sophia Antipolis
2004 route des Lucioles
06560 Valbonne, France

**INFORMATION PROCESSING AND MANAGEMENT OF
UNCERTAINTY IN KNOWLEDGE-BASED SYSTEMS
TRAITEMENT DE L'INFORMATION ET PRISE EN
COMPTE DE L'INCERTITUDE DANS LES SYSTEMES A
BASE DE CONNAISSANCE**

Ce congrès, organisé par l'IPMU, sous la présidence de L. Saitta et sous la direction de B. Bouchon-Meunier, R. Voger et L.A. Zadeh, aura lieu du 4 au 7 juillet 1988 à Urbino (Italie).

Thèmes proposés : mathématiques floues, théorie des ensembles flous, théorie de l'information, bases de données intelligentes, acquisition de connaissances et apprentissage par machine, représentation de connaissances, logique pour l'intelligence artificielle, réseaux neuronaux, raisonnement.

Pour tout renseignement :

SOGESTA S.p.A.: Localita CROCICCHIA,
B.P. 164
61029 Urbino, Italie

**4ème Conférence Internationale sur la Recherche Systémique
l'Informatique et la Cybernétique
4th International Conference on Systems Research,
Informatics and Cybernetics**

Ce congrès aura lieu, du 15 au 21 août 1988, à Baden-Baden (République Fédérale d'Allemagne).

Thèmes : recherche systémique dans les domaines technique, scientifique, humain, informatique, linguistique, science de la cognition, psychocybernétique, management, enseignement, etc.

S'adresser à :

Prof. George E. Lasker
Président du Congrès
School of Computer Science,
University of Windsor,
Windsor, Ontario, N9B 3P4 Canada

INTERKIBERNETIK 88

Ce congrès, organisé par la TAKIS («Tutmonda Asocio pri Kibernetiki Informatiki kaj Sistemiki» ou Association Mondiale pour la Cybernétique, l'Informatique et la Systémique), aura lieu à Saint-Marin (République de Saint-Marin) du 3 au 5 septembre 1988.

Thèmes proposés : cybernétique dans les sciences humaines, cybernétique générale et théorie des systèmes, informatique et robotique, biocybernétique.

Pour tout renseignement, s'adresser à :

Secrétariat de Interkibernetik 88
Istituto di Cibernetica,
via dei Capuccini, 1
47031 Saint-Marin, République de Saint-Marin

**INTERNATIONAL WORKSHOP ON FUZZY
SYSTEM APPLICATIONS - ATELIER INTERNA-
TIONAL SUR LES APPLICATIONS DES
SYSTEMES FLOUS**

Cette conférence aura lieu, du 20 au 29 août 1988, à Fukuoka (Japon). Les thèmes retenus sont : commande floue, application aux affaires, ordinateur de la sixième génération, systèmes médicaux, intelligence artificielle, logique à plusieurs valeurs, reconnaissance des formes, systèmes à matériel flou, réseaux neuronaux flous :

Pour tout renseignement s'adresser à :

Prof. Takeshi Yamakawa
Président du Comité de Programme de l'IFSA
Département d'Ingénierie Electrique
Université de Kuamamoto
Kuamamoto 860
Japon

**UN SIECLE DE RAPPORTS DE LA PHYSIQUE
ET DES MATHEMATIQUES (1870-1970)**

Ce colloque, organisé par le Palais de la Découverte et le Séminaire de Philosophie et Mathématique de l'Ecole Normale Supérieure de Paris, aura lieu, du 17 au 19 octobre 1988, à Paris, au Palais de la Découverte.

Conférenciers annoncés : C. Basdevant, P. Cartier, C. Chevalley, M. Fargue, Cl. Godrèche, F. Gurse, M. Hulin, J.-M. Lévy-Leblond, M. Loi, L. Michel, R. Thom, M. Zerner.

Pour tout renseignement s'adresser à :

Jean Brette,
Département de Mathématiques
Palais de la Découverte,
Avenue Franklin D. Roosevelt
F 75008 Paris, France

1989 INTERNATIONAL CONFERENCE OF THE SYSTEM
DYNAMICS SOCIETY
CONFERENCE INTERNATIONALE
DE LA SYSTEM DYNAMICS SOCIETY (1989)

Ce congrès aura lieu du 11 au 14 juillet 1989 à l'Université de Stuttgart (RFA). Il comportera des sessions plénières, des sessions simultanées et des ateliers.

Les propositions de communication seront examinées sur la base de résumés d'environ 250 mots à envoyer, avant le 1er août 1988, au

Prof. Dr. Peter Milling
Universität Osnabrück
B.P. 4469
D. 4500 Osnabrück, RFA.

Pour tout renseignement complémentaire, écrire à :

Prof. Dr. Erich Zahn
Universität Stuttgart
Betriebswirtschaftliches Institut
Keplerstrasse 17/7 Stock
D 7000 Stuttgart 1, RFA

COPYRIGHT

Reproduction in whole or in part without the permission of the author or his representative is prohibited (law of March 11, 1957, Article 40, line 1). Such reproduction by whatever means, constitutes an infringement forbidden by Article 425 and those following it of the Penal Code. The law of March 11, 1975, line 2 and 3 of Article 41, authorizes only those copies or reproductions made for the exclusive use of the copyst, and not intended for collective use and such analyses and short quotations as are made for the purposes of an example or illustration.

Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle, faite sans le consentement de l'auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite (loi du 11 mars 1957, alinéa 1^{er} de l'article 40). Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivants du Code Pénal. La loi du 11 mars 1975 n'autorise, aux termes des alinéas 2 et 3 de l'article 41, que les copies ou reproductions strictement réservées à l'usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective d'une part et d'autre part que les analyses et les courtes citations dans un bout d'exemple et d'illustration.

The appearance of the code at the bottom of the first page of an article in this journal indicates the copyright owner's consent that copies of the article may be made for personal or internal use, or for the personal or internal use of specific clients. This consent is given on the condition, however, that the copier pay the stated per-copy fee through the Copyright Clearance Center, Inc., Operations Center, 21 Congress St., Salem, Mass. 01970, U.S.A. for copying beyond that permitted by Sections 107 or 108 of the U.S. Copyright Law. This consent does not extend to other kinds of copying, such as copying for general distribution, for advertising or promotional purpose, for creating new collective works, or for resale.

La Revue internationale de Systémique est une publication de Gauthier-Villars, société Anonyme, constituée pour 99 ans, au capital de 3 089 600 F. Siège social : 17, rue Rémy Dumoncel, 75014 Paris - P.D.G. : J. M. Bourgois. Actionnaire : Bordas S.A. (99,8% des parts). Directeur de la publication : J. Lissarrague. Responsable de la Rédaction : R. Vallée.

Imprimé en France. Dépôt légal juillet 1988. Ed. n° 053 N° CPPAP 68951

Imprimerie Gauthier-Villars, Paris N° 3181

Revue Internationale de systémique

RECOMMANDATIONS AUX AUTEURS

La Revue Internationale de Systémique publie essentiellement des articles de langue française. Toutefois, des articles rédigés dans d'autres langues peuvent également être publiés. Ces articles sont consacrés à la systémique (théorie, fondements et épistémologie, sciences de la cognition, applications, archives...).

Toute proposition d'article, de note ou de compte rendu, doit être adressée en double exemplaire sous forme dactylographiée (30 pages maximum, en double interligne ou sous forme de disquette), à Revue Internationale de Systémique, R. Vallée, Rédacteur en Chef, AFCET, 156, boulevard Péreire, F. 75017 Paris (France).

Chaque article doit être précédé d'un résumé en français et d'un résumé en anglais, de 6 lignes chacun au plus. Les noms des auteurs et leurs adresses professionnelles doivent être indiquées après le titre. Les figures, sur des feuilles séparées et numérotées au crayon, doivent pouvoir être reproduites sans modification. Toute référence est signalée dans le texte par les noms des auteurs suivis de l'année de publication. Les références sont rassemblées dans la bibliographie par ordre alphabétique.

Chaque projet d'article, ou de note, est soumis à deux rapporteurs. Les auteurs d'articles acceptés reçoivent un seul jeu d'épreuves qu'ils doivent retourner, corrigé, dans un délai d'une semaine. Les auteurs reçoivent 50 tirés à part à titre gracieux, ils peuvent en obtenir un plus grand nombre à leurs frais. Ils doivent signaler l'adresse à laquelle "épreuves et tirés à part" doivent être envoyés. La Revue n'est pas responsable des manuscrits.

NOTICE TO AUTHORS

The Revue Internationale de Systémique publishes papers in French and occasionally in other languages. The papers are devoted to systems science (theory, foundations and epistemology, cognitive sciences, applications, archives...)

Every proposed paper, note or review, must be sent in duplicate in type-written form (no more than 30 pages with double spacing or as a disquette) to Revue Internationale de Systémique, R. Vallée, Rédacteur en Chef, AFCET, 156 boulevard Péreire, F. 75017 Paris (France).

Each paper must begin with an abstract in French and an abstract in English of no more than 6 lines each. The names of the authors and their professional addresses must be given after the title. Figures, on separate sheets and pencil numbered, must be reproduced without modification. Each reference is cited in the text with the names of the authors and followed by the year of publication. References should be listed, in alphabetic order, in the bibliography.

Each proposed paper, or note, is submitted to two referees. The authors of accepted papers receive only one proof which they must send back, after correction, within a week. Authors receive 50 reprints free of charge, they can purchase additional ones. They must give the address to which proofs and reprints must be sent. The Journal is not responsible of the manuscripts.

Les manuscrits seront adressés à :

AFCET (Mme Tavernier) Revue Internationale de Systémique 156, bd Péreire. 75017 Paris.

Abonnements / Subscriptions

1988 Vol.2 4 numéros/4 issues

France
All other countries
Le numéro/ per issue

500 FF
675 FF
145 FF

Centrale des revues 11, rue Gossin, 92543 Montrouge Cedex, France, Tél. : 46 56 52 66

1989 INTERNATIONAL CONFERENCE OF THE SYSTEM
DYNAMICS SOCIETY
CONFERENCE INTERNATIONALE
DE LA SYSTEM DYNAMICS SOCIETY (1989)

Ce congrès aura lieu du 11 au 14 juillet 1989 à l'Université de Stuttgart (RFA). Il comportera des sessions plénières, des sessions simultanées et des ateliers.

Les propositions de communication seront examinées sur la base de résumés d'environ 250 mots à envoyer, avant le 1er août 1988, au

Prof. Dr. Peter Milling
Universität Osnabrück
B.P. 4469
D. 4500 Osnabrück, RFA.

Pour tout renseignement complémentaire, écrire à :

Prof. Dr. Erich Zahn
Universität Stuttgart
Betriebswirtschaftliches Institut
Keplerstrasse 17/7 Stock
D 7000 Stuttgart 1, RFA

COPYRIGHT

Reproduction in whole or in part without the permission of the author or his representative is prohibited (law of March 11, 1957, Article 40, line 1). Such reproduction by whatever means, constitutes an infringement forbidden by Article 425 and those following it of the Penal Code. The law of March 11, 1975, line 2 and 3 of Article 41, authorizes only those copies or reproductions made for the exclusive use of the copyst, and not intended for collective use and such analyses and short quotations as are made for the purposes of an example or illustration.

Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle, faite sans le consentement de l'auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite (loi du 11 mars 1957, alinéa 1^{er} de l'article 40). Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivants du Code Pénal. La loi du 11 mars 1975 n'autorise, aux termes des alinéas 2 et 3 de l'article 41, que les copies ou reproductions strictement réservées à l'usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective d'une part et d'autre part que les analyses et les courtes citations dans un bout d'exemple et d'illustration.

The appearance of the code at the bottom of the first page of an article in this journal indicates the copyright owner's consent that copies of the article may be made for personal or internal use, or for the personal or internal use of specific clients. This consent is given on the condition, however, that the copier pay the stated per-copy fee through the Copyright Clearance Center, Inc., Operations Center, 21 Congress St., Salem, Mass. 01970, U.S.A. for copying beyond that permitted by Sections 107 or 108 of the U.S. Copyright Law. This consent does not extend to other kinds of copying, such as copying for general distribution, for advertising or promotional purpose, for creating new collective works, or for resale.

La Revue internationale de Systémique est une publication de Gauthier-Villars, société Anonyme, constituée pour 99 ans, au capital de 3 089 600 F. Siège social : 17, rue Rémy Dumoncel, 75014 Paris - P.D.G. : J. M. Bourgois. Actionnaire : Bordas S.A. (99,8 % des parts). Directeur de la publication : J. Lissarrague. Responsable de la Rédaction : R. Vallée.

Imprimé en France. Dépôt légal juillet 1988. Ed. n° 053 N° CPPAP 68951
Imprimerie Gauthier-Villars, Paris N° 3181

Revue Internationale de systémique

RECOMMANDATIONS AUX AUTEURS

La Revue Internationale de Systémique publie essentiellement des articles de langue française. Toutefois, des articles rédigés dans d'autres langues peuvent également être publiés. Ces articles sont consacrés à la systémique (théorie, fondements et épistémologie, sciences de la cognition, applications, archives...).

Toute proposition d'article, de note ou de compte rendu, doit être adressée en double exemplaire sous forme dactylographiée (30 pages maximum, en double interligne ou sous forme de disquette), à Revue Internationale de Systémique, R. Vallée, Rédacteur en Chef, AFCET, 156, boulevard Péreire, F. 75017 Paris (France).

Chaque article doit être précédé d'un résumé en français et d'un résumé en anglais, de 6 lignes chacun au plus. Les noms des auteurs et leurs adresses professionnelles doivent être indiquées après le titre. Les figures, sur des feuilles séparées et numérotées au crayon, doivent pouvoir être reproduites sans modification. Toute référence est signalée dans le texte par les noms des auteurs suivis de l'année de publication. Les références sont rassemblées dans la bibliographie par ordre alphabétique.

Chaque projet d'article, ou de note, est soumis à deux rapporteurs. Les auteurs d'articles acceptés reçoivent un seul jeu d'épreuves qu'ils doivent retourner, corrigé, dans un délai d'une semaine. Les auteurs reçoivent 50 tirés à part à titre gracieux, ils peuvent en obtenir un plus grand nombre à leurs frais. Ils doivent signaler l'adresse à laquelle "épreuves et tirés à part" doivent être envoyés. La Revue n'est pas responsable des manuscrits.

NOTICE TO AUTHORS

The Revue Internationale de Systémique publishes papers in French and occasionally in other languages. The papers are devoted to systems science (theory, foundations and epistemology, cognitive sciences, applications, archives...)

Every proposed paper, note or review, must be sent in duplicate in type-written form (no more than 30 pages with double spacing or as a disquette) to Revue Internationale de Systémique, R. Vallée, Rédacteur en Chef, AFCET, 156 boulevard Péreire, F. 75017 Paris (France).

Each paper must begin with an abstract in French and an abstract in English of no more than 6 lines each. The names of the authors and their professional addresses must be given after the title. Figures, on separate sheets and pencil numbered, must be reproduced without modification. Each reference is cited in the text with the names of the authors and followed by the year of publication. References should be listed, in alphabetic order, in the bibliography.

Each proposed paper, or note, is submitted to two referees. The authors of accepted papers receive only one proof which they must send back, after correction, within a week. Authors receive 50 reprints free of charge, they can purchase additional ones. They must give the address to which proofs and reprints must be sent. The Journal is not responsible of the manuscripts.

Les manuscrits seront adressés à :

AFCET (Mme Tavernier) Revue Internationale de Systémique 156, bd Péreire. 75017 Paris.

Abonnements / Subscriptions

1988 Vol.2 4 numéros/4 issues
France 500 FF
All other countries 675 FF
Le numéro/ per issue 145 FF

Centrale des revues 11, rue Gossin, 92543 Montrouge Cedex, France, Tél. : 46 56 52 66